

Établies sur la grande Place de la scène artistique, les Productions Nuits d'Afrique, qui depuis 1987 se spécialisent en musiques d'ascendance africaine, ont servi de tremplin en Amérique du Nord à nombre de formations aujourd'hui reconnues, assurant pour les faire connaître et découvrir, la mise en place de merveilleux concerts dont plusieurs présentés dans le cadre d'événements comme le Festival International Nuits d'Afrique...

Pour plus d'information, visitez leur site:

<http://www.festivalnuitsafrique.com>